
令和６年度第３回釧路方面中標津警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年２月19日（水）午後１時20分から午後２時50分までの間

２ 開催場所

釧路方面中標津警察署２階大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 小椋 ともよ

副 会 長 松村 啓市

委 員 須郷 洋機、木庭 繁男、丸田 光雄、杉本 秀、藤野 貴久

⑵ 警察署員 ９人

署 長 佐藤 昌宏

副 署 長 岡本 貴仁

警務課長 増野 広介

会計課長 三上 貴史

生活安全課長 星山 和之

刑事課長 中岡 俊介

地域課長 千葉 篤

交通課長 渡辺 智博

警備課長 片桐 竜也

４ 会長及び委員挨拶

５ 署長及び警察署幹部挨拶

６ 業務概況説明

令和６年末における中標津警察署の業務概況説明

７ テーマ協議

⑴ 特殊詐欺被害防止対策について

ア 特殊詐欺被害状況について

イ 動画視聴『題名：キャッシュカードを狙った詐欺』

ウ 諮問

○ 委員からの質問

中標津警察署の管内でも闇バイトに関係している事件が発生しているので

しょうか。

○ 警察からの回答

中標津警察署の管内では、闇バイトによる犯罪を認知していません。



この地域での闇バイトは、縁がないと思う方も多いかもしれませんが、全

国各地で悪質な犯罪が発生していることから油断せず、防犯意識を高めても

らいたい。

○ 委員からの質問

チラシとして配布されたＬＩＮＥのグループトークを悪用した投資詐欺は

ＬＩＮＥでブロックをすることによって、対処は可能なのでしょうか。

○ 警察からの回答

この種の詐欺は、友人、知人からの勧誘によって、そのグループに招待さ

れることがありますので、詐欺だと感じた時にはすぐにブロックし、警察に

相談してください。

また、気がつかないうちに被害が拡大することもありますので、ＳＮＳを

使用する場合は、十分に気を付けてください。

⑵ 交通事故防止対策について

ア 令和６年中における中標津警察署管内の交通事故発生状況について

イ 官民一体となった取組について

ウ 中標津警察署独自の施策について

エ 諮問

○ 委員からの質問

横断歩道の新設場所は、とても効果的な取組であり、横断歩道の新設によ

り、付近の速度超過車両が減少したと感じています。

中標津でも横断歩道の白線が削れている部分が見受けられますが、新たに

白線を引いてもらうことは可能なのでしょうか。

○ 警察からの回答

当署管内における道路横断歩道の白線が削れている地点を複数把握してお

り、横断歩道の白線の明確化は、歩行者の安全対策上、重要であると認識し

ており、要望に応えられるように対応に努めてまいります。

８ 一般質疑応答

⑴ １１０番通報について

○ 委員

、 。１１０番の経験がなく 正しいかけ方とはどういうものなのか教示願います

○ 警察

１１０番通報は緊急ダイヤルのため、相談などの場合は、警察署の代表電話

番号か「♯９１１０」への連絡をお願いしています。

相談は「♯９１１０」に連絡していただければ、しっかりと対応しておりま

すので、活用をお願いします。

⑵ マイナ免許証について



○ 委員

来月からマイナ免許証の運用が開始される予定となっていますが、現在の判

明分について教示願います。

○ 警察

令和７年３月２４日からマイナ免許証が始まり、自動車運転免許証について

・マイナンバーカードに運転免許証を紐付けによる１枚持ち

・マイナンバーカードと運転免許証の２枚持ち

・運転免許証のみの１枚持ち

による３通りの持ち方をすることが可能になります。

マイナ免許証のメリットは

・優良、一般運転者講習の方は、講習会場に赴く必要がなくなり、オンラ

イン受講することが可能になる

・更新手数料が他と比べて安い

・マイナ免許証の保有者は、警察署窓口での住所変更が不要となる

などがあり、生活スタイルにあわせてマイナ免許証にすることを検討されては

いかがでしょうか。

なお、更新手続きなどの具体的な内容については、道警本部のホームページ

を御確認ください。

⑶ あおり運転の取締りについて

○ 委員

先日、危険車両に追い越しされ、ブレーキを掛けたり、窓を開け威嚇してき

た人がいました。

中標津警察署の管内でもこのような、悪質ドライバーがいるのでしょうか。

そのような運転手の取締りも強化してもらいたい。

○ 警察

当署管内でも素行不良者や危険運転手について把握しており、あらゆる法令

を駆使して、取締りを強化しております。

暴走車両などを発見した時は、警察への通報をお願いするとともに、管内の

安全安心を守るため、警察も厳正に対処していきます。

⑷ 交通安全教室について

○ 委員

先月、羅臼にてファイターズガールを招致して行われた交通安全教室は、町

内でも反響が非常に大きく、効果的であったと感じており、今後もそのような

施策を推進してもらいたい。

○ 警察

道内では、歩行者が死亡や重傷の被害に遭うなど、痛ましい事故が発生して



おりますので、交通死亡事故抑止のため、地域住民と協働しながら広報啓発活

動に努めてまいりますので御協力願います。

⑸ 飲酒運転の取締りについて

○ 委員からの質問

いまだに飲酒運転が無くならないのかと感じていますが、どのような取組を

しているのか教示願いたい。

○ 警察からの回答

昨年、当署における飲酒運転の取締り件数は、一昨年と比べて減少しており

ますが、検挙件数の減少の一因として、飲食店を訪問した啓発活動や関係機関

と連携したハンドルキーパー運動の推進など広報・啓発の効果が出ているもの

と考えております。

引き続き、取締を強化していきますのでよろしくお願いいたします。

９ 次回開催予定

令和７年６月中旬から下旬を予定

令和 年 月 日

㊞

令和 年 月 日

㊞


